

Durante el mes de febrero, la Oficina de la Juventud de la Municipalidad de Quintero, está desarrollando una campaña de información y promoción del autocuidado, que invita a los vecinos de la comuna a prevenir las enfermedades de transmisión sexual.

Esta iniciativa, es apoyada por el equipo de profesionales del Departamento Municipal de Salud, a través del Programa de la Mujer y de Salud Sexual y Reproductiva, con intervenciones en diferentes actividades públicas y puntos turísticos de la comuna de Quintero.

Anuncio Patrocinado

Paula Matteo, encargada de la Oficina de la Juventud, indicó que, “esta actividad se enmarca en una campaña de prevención de VIH y enfermedades de transmisión sexual, que lleva por nombre *Me Cuido con Amor* y consiste en la toma de VIH y entrega de preservativos femeninos y masculinos, aparte de la información del uso y las enfermedades que previene”.

En este sentido, Derenich Lira, matrona de la Posta de Salud Rural de Loncura dijo que, “nosotros como Departamento de Salud, quisimos apoyar trabajando la implementación de los test rápidos de VIH, también educando a la población respecto a las infecciones de transmisión sexual y especialmente al test rápido”.

Oficina de la Juventud de Quintero promueve campaña “Me Cuido con Amor”



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

“El test rápido, está disponible en todos los establecimientos de salud y no requiere solicitud de cita, solamente uno debe acercarse e informar que necesita tomarse el test”, detalló la encargada del Programa de la Mujer y de Salud Sexual y Reproductiva del municipio.

La Campaña *Me Cuido con Amor*, recorrerá playas y lugares con alto tránsito de personas, para entregar la información y preservativos durante este verano 2023.

y tú, ¿qué opinas?